
Verein der Freunde des Friedrich-Wilhelm-Gymnasiums in Köln e.V.

Protokoll der Mitgliederversam mlun g vom 05.0 6.2024

Anwesend:

Frau Dörthe Greiner (Vorsitzende)

Frau Pia Roggendorf-Jentsch (2. Vorsitzende)

Dr. Michael Kastenholz (Schatzmeister)

Frau Jessica Knof (Schriffihrerin)

Herr Ralf Pommerening (Schulleiter, Beirat)

Frau Christiane Schulz (Stv. Schulleiterin)

Erschienene stimmberechtigte Mitglieder (Anzahl 15, einschließlich vorgenannter Personen) siehe

Anwesenheitsliste in Anlage 1.

TOP 1 Eröffnung und Begrüßung

Die Mitgliederversammlung beginnt um 19:00 Uhr. Frau Greiner eröffnet die Mitgliederversammlung

und begrüßt die anwesenden Mitglieder.

TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und Beschlussfühigkeit

Frau Greiner stellt fest, dass die Einladung zur Mitgliederversammlung ordnungsgemäß und

fristgerecht erfolgt ist und dass die Mitgliederversammlung beschlussfühig ist (Anlage 2 - Einladung

zur Mitgliederversammlung).

Frau Angelika Dorweiler wird das Protokoll führen.

TOP 3 Bericht des Vorstandes

Bericht der 1. Vorsitzenden

Frau Greiner berichtet über die Aktivitäten des Vereins im abgelaufenen Geschäftsjahr 2023.Ihre
Ausführungen sind dem Protokoll als Anlage 3 beigefügt.

Bericht der 2. Vorsitzenden

Frau Roggendorf-Jentsch berichtet über die neuen FWG-Merchandising-Produkte wie FWG-Tassen.

Bei einer Enthaltung stimmt die Mitgliederversammlung zu, T-Shins aus einer veralteten FWG-

Kollektion wie bereits beim vergangenen Schulfrühstück auch in diesem Jahr wieder zu einem

vergünstigten Preis zu verkaufen. Die Merchandising-Produkte werden nach Auskunft von Frau

Roggendorf-Jentsch sehr gut angenommen.

Bericht des Schatzmeisters

Der Schatzmeister, Herr Dr, Kastenholz, erliiutert diq Finanzen des Kalenderjahres 2023 anhand der

Einnahmen- und Ausgabe4rechnung und Vermögensaufstellung (Anlqge 4). Der Beripht über das



Geschäftsjahr 2023 und die Einnahmen- und Ausgabenrechnung sowie die Vermögensaufstellung sind
auf der Webseite des Fördervereins veröffentlicht.

Top 4 Bericht des Kassenprüfers

Hem Hillesheim lässt sich entschuldigen. Herr Dr. Kastenholz berichtet ftr ihn in Vertretung über die
Kassenprüfung für das Jahr 2023 . Es liegt kein Grund zur Beanstandung vor. Herr Hillesheim
empfiehlt den Mitgliedern die Entlastung des Vorstandes. Da Herr Hillesheim sein Amt niederlegt,
wird ein neuer Kassenprüfer gesucht. Herr Dr. Kastenholz dankt Herrn Hillesheim für seinen Einsatz.

Top 5 Entlastung des Vorstandes

Die Mitgliederversammlung erteilt dem Vorstand mit 10 von l5 Stimmen unter Enthaltung der
Mitglieder des Vorstandes (4 Stimmen) sowie einer weiteren Enthaltung die Entlastung ftir das

Wirtschaftsjahr 2A23.

Top 6 Wahl des Vorstands

Frau Schultz erklärt sich bereit, die Leitung der Wahl zu übernehmen. Sie bittet um Zustimmung der
Mitgliederversammlung zur Abstimmung per Handzeichen. Die Mitgliederversammlung stimmt dem
Vorschlag zu.

Frau Roggendorf-Jentsch und Frau Knof kandidieren nicht mehr. AIs neue Schriftführerin stellt sich
Frau Angelika Dorweiler zur Wahl. Sie wird mit 8 von 15 Stimmen bei 7 Enthaltungen (darunter der
Vorstand und sie selbst) gewählt. Als neue 2. Vorsitzende stellt sich Frau Kerstin Danninger zu Wahl.
Sie wird mit 8 von 15 Stimmen bei 7 Enthaltungen (darunter der Vorstand und sie selbst) gewählt.

Frau Greiner stellt sich erneut zur Wahl als Vorsitzende. Sie wird mit 8 von 15 Stimmen bei 7

Enthaltungen (darunter der Vorstand und sie selbst) gewählt. Herr Dr. Kastenholz stellt sich erneut zur
Wahl als Schatzmeister. Er wird mit 8 von l5 Stimmen bei 7 Enthaltungen (darunter der Vorstand und
er selbst) gewählt. Alle nehmen die Wahl an.

Frau Greiner und Herr Pommerening danken Frau Roggendorf Jentsch und Frau Knof für ihren
Einsatz im Förderverein.

Top 7 Bericht der Schulleitung

Herr Pommerening dankt dem Förderverein und dem Vorstand des Vereins für die stets sehr gute

Zusammenarbeit und stellt ein Roboter-Projekt vor, das der Förderverein für die Schule finanziert hat.
Außerdem stellt er das Logo für das 2OO-jährige Schuljubiläum vor. Der Förderverein wird das

Jubiläum finanziell unterstützen.

Aus der Technik-AG wird eine Liste mit Anschaffungen wie Verbrauchsmaterial, aber auch Lampen
und Mikrophone vorgestellt, die für einen sinnvollen Betrieb in der Aula benötigt werden und die
nicht anderweitig finanziert werden können. Der Förderverein wird um finanzielle Unterstützung
gebeten und wird im Rahmen der finanziellen Möglichkeiten über die Anschaffungen entscheiden.

Frau Schulz stellt die Pläne für einen Stein im Gedenkprojekt ,,Handschuh's Garten" vor. Für das

Gedenkprojekt hat der Förderverein Spenden zusammengetragen.

TOP 8 Verschiedenes



Da es keine wortmeldungen mehr gibt, dankt Frau Greiner den erschienenen Mitgliedern und beendetdie Mitgliederversammlung um 20:05 Uhr.

Köln, den 05.A6.2A24

(1. Vorsitzende)
M
{s"nritnihrerin


